



# 松ヶ枝

自好協  
立学力

瀬戸内町立古仁屋中学校だより No.2 令和5年5月23日 発行



ホームページ  
ブログ欄にて、  
詳細を記載し  
ています。  
「古仁屋中  
校」で検索！

## 肌で感じる！

みんな 慣れ 慣れ  
むんぐとや 見慣れしい慣れ  
どんな仕事でも、見たり実際に手がけたりして上達するものである  
携わってくださった方々に感謝！ 校長 岩城 靖一郎

### 自分を知る！実力テスト

5月11日(木)国語、理科、英語、12日(金)社会、数学、公立入試の日程で、3年生の実力テストを実施しました。第1回進路希望調査をすませ、実力テスト。ぜひ、自分とみんなの進路実現に向け、切磋琢磨し、試練を乗り越えてほしい。1点を大事に、問題をよく読み、何を問われているのかを理解し、粘り強く、あきらめずに、解答につなげてほしい。自分の進路を拓くために！



### 正しい情報！高校説明会

5月16日(火)14:00~15:45、本校体育館にて、3年生及び保護者対象に、公立高等学校説明会を開催しました。奄美高等学校、古仁屋高等学校、大島高等学校の先生方をお招きし、高校紹介をしていただきました。また、これからの考え方等励ましもいただきありがたい時間でした。感謝！感謝！  
自分の将来を見据え、どのような学びがあるのか、身に付けられる力・資格は何か、どのような進学・就職先があるか等々を理解することの大切さもわかったと思います。自分の進みたい道、これからたくさん調べ、気持ちを整理していきたいものです！  
保護者の方々のたくさんの参加もとてもありがたいでした。(一緒に子どもたちを支えていきましょう)



### 働くとは！ 職場体験学習

5月17日(水)18日(木)、22事業所のご協力のおかげで、3年生が職場体験学習を行うことができました。4年ぶりの実施です。やはり、実際の職場の方々の思いに触れ、その職業の意義や喜びや楽しさ、苦勞を肌で感じることは、とてもとても大切なことと実感しています。生徒たちは5月19日(金)にお礼状作成をしました。その文面にも充実した思いがこぼれ出ていました。後日お届けいたします。貴重な体験をさせていただきましたこと、心より感謝いたします。今後とも、古仁屋中生徒のキャリア教育、進路実現へご協力いただければ幸いです。よろしくお願ひします。



### 日程変更余儀なく！修学旅行！

2年生が修学旅行に行ってきました。コロナウイルスの懸念が少なくなり、少し安心していましたが、事故渋滞や天候不良にて、下記のような日程変更をせざるを得ない旅行となりました。その中で、得たものも多々あったと思います！たくましさ倍増です！  
臨機応変に対応してくださった全ての方々に感謝します。



5月16日 鹿児島空港 熊本城(事故渋滞のためやむなくカット)  
5月17日 長崎平和学習 佐賀宇宙博物館  
福岡キャナルシティ(全日程消化)  
5月18日 グリーンランド(雨 カップ着用)、(荒天のため)飛行機から船へ変更→5月19日 6:50 古仁屋着  
日程変更をもともせず、参加者が元気で過ごしてくれたことがなによりうれしいことです。出会った方々を笑顔にできた修学旅行になったことでしょう！

### みんなで笑顔に 集団宿泊学習

5月17日(水)18日(木)、1年生が1泊2日の集団宿泊学習を、奄美少年自然の家にて実施しました。全員出席、元気に集合でき、みんなそろって出発できたこと。とてもうれしいものです。(夕方、発熱への対応は行いましたが、)17日(水)：オリエンテーリング、キャンプファイヤー(宿泊棟泊)、18日(木)：藍染体験及びなりキーホルダー制作、奄美博物館見学。雨を避け、全ての日程をこなすことができました。「みんなで笑顔に」のキーワードを胸に、集団の絆を深め、たくましくなって元気に帰ってきました。



### 笑顔で全力挑戦！生徒総会

5月13日(水)8:30~9:20、生徒総会が行われました。生徒会役員のこれまでの様々な準備と当日のわかりやすい説明があり、スムーズに総会が行われていました。役員は緊張もあったかと思いますが、しっかりと伝えようとする努力が多々見られたとともに、生徒全員意識を高くもって参加しており、聞く態度も素晴らしかったです。認め合い・支え合う雰囲気これからも継続して行ってください。  
みんなのために、笑顔で全力挑戦続ける生徒会！楽しみです。「いふうりんりん」



### かっ飛ばせー！応援のすばらしさ！

5月3日~4日、古仁屋中野球部保護者会主催古仁屋大会が開催されました。保護者の方々の運営にとりとても感動しました。様々なところに気を遣っているお姿にすごさを感じました。  
また、この大会は吹奏楽部の応援もあり、選手それぞれの応援歌が流れる中での試合に、毎年ワクワクします。ここは甲子園かと思えるぐらいの演奏が選手の背中を後押しし、ハツラツとした動きに感動します。笑顔満開の大会となっています！  
古仁屋中野球部保護者会主催古仁屋大会 準優勝  
全国少年軟式野球大会地区予選 3位



### 県大会での快挙、集大成に向けて！

県中学生バレーボール大会 ベスト8  
県中学生バスケットボール大会  
男子ベスト8、女子ベスト16  
※これまでの努力・準備が、実を結んでいます  
すごい快挙です。慢心せずに集大成へ向かおう！  
どの部活動も、6月6日から開催される地区総合体育大会に向けて、最終の準備段階に入っています。3年生にとっては、「県大会出場か引退」。みんなで挑戦する最後の大会となるかもしれません。それぞれが目標を達成し、やり切ったと思える時間にしてほしいと思います。そのためにも、やれることをやれる限り、みんなで！そして、ケガなく舞台へ！

### 6月の予定(案)

- 6日(火)~16日(金) 地区総体
- 6日(火) サッカー・野球・バレー・女テニス
- 7日(水) サッカー・野球・バレー・男テニス・バスケ・柔道
- 8日(木) サッカー・野球・バレー・男テニス・バスケ
- 14日(水) 陸上 16日(金) 相撲
- 10日(土) 人権教室
- 14日(水) テスト前部活動停止(~22日)
- 18日(日) 町PTAバレーボール大会 父の日
- 21日~23日 期末テスト(全学年)
- 23日(金) 家庭教育学級、学校保健委員会

### 保護者の力！感謝

4月27日(木)PTA総会が開催され、事業計画・予算案等、承認されました。今後ともPTA活動へのご協力をお願いします。早速、3年総務部による「板付舟に関する実施検討」が行なわれました。「子どもたちのために」を第一義とし、検討されていますことに感謝です。また、部活動への応援、試合・遠征段取り等様々なお支えをいただいています。すごい！

